

Pressespiegel

Diemelbote

Samstag, 14. Dezember 2024

Gelungene Einweihung der „bunten Schulhofträume“



Fürstenberg. Kürzlich wurde in einer Feierstunde die neue Schulhofgestaltung der Profilschule Fürstenberg offiziell eingeweiht. In einem mehrere Monate dauernden Projekt der Schulsozialarbeit wurden aus Ton gemeinsam vielfältige Skulpturen hergestellt, um das Schulgelände mit bunten Farben zu verschönern. Alle Beteiligten zogen an einem

Strang und unterstützten sich gegenseitig. Besonders hervorzuheben bei diesem Projekt ist das große Engagement der Schülerinnen und Schüler, die in ihrer Freizeit mit Vera Albrecht in der Jugendkunstschule in Bleiwäsche an der Umsetzung gearbeitet haben. Großzügige Spenden kamen von der Caritaskonferenz Fürstenberg.

